
Verbale n. 1 del Consiglio d’Istituto ANNO SCOLASTICO 2015/2016 

 
Il giorno 24/11/2015, in seduta ordinaria, presso i locali della scuola Primaria di Miglianico, si è riunito alle ore 17,00 il 

Consiglio d’Istituto per discutere i seguenti argomenti: 
 

1. Saluto del Dirigente Scolastico; 

2. Insediamento del Consiglio di Istituto;  

3. Elezioni nomina: Presidente, Vicepresidente, Membri Giunta Esecutiva;  

4. Delibera PON:” Realizzazione di ambienti digitali”;  

5. Delibera per la scelta di 2 genitori e di 1 Docente per il Comitato di valutazione;  

6. Delibera Progetti MIUR:” La mia Scuola sicura” - “La mia Scuola accogliente” e Progetti proposti dal territorio;  

7. Variazioni al Programma Annuale 2015;  

8. Relazione Attività negoziale;  

9. Comunicazione adesione a Progetto per l’implementazione del SISTEMA NAZIONALE DI VALUTAZIONE e 

Progetto “ABRUZZO SCUOLA DIGITALE”;  

10. Delibera vendita piantine associazione “TRISOMIA 21” per beneficenza;  

11. Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti: 
 

Componenti Cognome-nome Presente Assente 

Dirigente scolastico Elena Marullo X  

Componente docenti Anzellotti Alessia X  

 Baldassarre Emilia  X 

 Barone Gisella X  

 Di Rosa Liliana X  

 Galasso Laura  X 

 Perrucci Annarita X  

 Tondini Emilia X  

 Santone Maria Cecilia X  

Componente genitori Angelini Simona X  

 Bombini Federica X  

 Di Moia Tamara X  

 Di Pasquale Barbara X  

 Gasbarri Massimo X  

 Malandra Andrea X  

 Rosa Maria Gabriella X  

 Volpe Pino X  

Componente personale ATA Papponetti Carmela X  

 Pastorelli Luca X  

 

Constatata la validità della seduta il Dirigente Scolastico Prof.ssa Elena Marullo la dichiara aperta.  

 

Punto n. 1: Saluto del Dirigente Scolastico 
Il Dirigente Scolastico saluta e dà il benvenuto ai nuovi Membri del Consiglio, li informa in merito agli ambiti di 

competenza del Consiglio fornendo a tutti un’informativa scritta.  

 

Punto 2: Insediamento del Consiglio di Istituto; 
Si passa alla discussione del 2° punto all’O.d.g.: Il dirigente scolastico, dopo aver accolto i nuovi Membri del consiglio 

dichiara insediato il nuovo Consiglio di Istituto e spiega che, trattandosi del nuovo insediamento, presiederà la riunione 

odierna.  

 

Punto n. 3: Elezioni nomina: Presidente, Vicepresidente, Membri Giunta Esecutiva; 

DELIBERA N. 1 
 
Si procede alla votazione per le nomine di: Presidente e vice presidente, nonché per quelle dei rappresentanti della 

Giunta Esecutiva; 

A seguito di regolare votazione effettuata tramite scrutinio segreto vengono eletti i seguenti candidati: Malandra Andrea 

con voti 13 che assume l’incarico di Presidente e Di Pasquale Barbara con voti 9 che assume l’incarico di Vice 

Presidente. Si passa quindi alla votazione per i rappresentanti della Giunta Esecutiva. Risultano eletti Papponetti 

Carmela quale rappresentante personale ATA, Anzellotti Alessia quale rappresentante dei docenti, Di Moia Tamara e 

Volpe Pino quali rappresentanti dei genitori. Il Dirigente scolastico dichiara pubblicamente di volersi astenere dalla 

votazione. 

Il Presidente del Consiglio d’Istituto designa quale segretario verbalizzante il Sig. Pastorelli Luca. 

 

 



 

Punto n. 4: Adesione Progetto Fondi Strutturali Europei - Programma Operativo Nazionale "Per la scuola - 

Competenze e ambienti per l'apprendimento " 2014 - 2020 - Realizzazione di ambienti digitali. 

DELIBERA N. 2 

 

Il Dirigente Scolastico illustra il Progetto Fondi Strutturali Europei - Programma Operativo Nazionale "Per la scuola - 

Competenze e ambienti per l'apprendimento " 2014 - 2020 finalizzato alla realizzazione di Ambienti digitali. Tale pro-

getto consentirà, se finanziato, di dotare la scuola di attrezzature digitali che permetteranno l’implementazione di una 

didattica innovativa ed inclusiva. La candidatura del progetto verrà gestita su apposita piattaforma web dedicata. 

 

Il Consiglio di Istituto  
 

Visto l’avviso pubblico prot. n. AOODGEFID/12810 del 15 ottobre 2015 rivolto alle Istituzioni scolastiche statali per la 

realizzazione di Ambienti digitali; 

approva e delibera all’unanimità dei presenti la partecipazione al bando PON per la realizzazione di Ambienti 

digitali 10.8.1 A3;  
 

Punto n. 5: Delibera per la scelta di 2 genitori e di 1 Docente per il Comitato di valutazione; 

DELIBERA N. 3 

 
Il Dirigente illustra i commi da 126 a 129 della legge 107 del 13 Luglio 2015 che prevedono la costituzione di un 

Comitato di Valutazione di durata triennale per la valutazione dei docenti composto oltre che dal dirigente scolastico, da 

un componente esterno individuato dall’USR e due docenti scelti dal Collegio Docenti anche da due genitori ed un 

docente scelti dal consiglio d’Istituto.  

Il Consiglio d’Istituto dopo approfondita discussione decide di rimandare l’elezione dei componenti del Comitato di 

valutazione alla prossima convocazione per meglio valutare le candidature delle varie componenti. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 
 

Punto n. 6: Delibera Progetti MIUR:” La mia Scuola sicura” - “La mia Scuola accogliente” e Progetti proposti 

dal territorio; 

DELIBERA N. 4 
 

Si passa alla discussione del 6° punto all’O.d.g.: Viene discussa l’adesione ai progetti ministeriali:  

• “La mia scuola sicura” concorso di idee per progetti dedicati a prevenzione e diffusione della cultura della 

sicurezza, 

• “La mia scuola accogliente” avviso pubblico per la valorizzazione ed il recupero di ambienti scolastici. 

Inoltre viene esaminata l’opportunità di partecipare a progetti finalizzati a livello nazionale ed europeo ed a progetti 

provenienti dal territorio la cui valenza didattica venga riconosciuta dai docenti delle classi interessate. 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità’ dei presenti l’adesione ai su citati progetti. 
 
 

Punto 7: Variazioni al Programma annuale 2015; 

DELIBERA N. 5 

 
Si passa alla discussione del 7° punto all’ ODG, il Presidente passa la parola al DSGA che espone la relazione sulle 

variazioni al Programma annuale 2015 dal 02/10/2015 al 24/11/2015 come di seguito specificato: 
 

Decreto N. 11 del 06/10/2015 

 

CONSIDERATE le comunicazioni dell’USR ABRUZZO prot. 5111 del 23.07.2015 e 6262 del 09/09/2015 con la qua-

le viene assegnato il contributo di € 3.448,50 quale scuola classificata come “Eccellenze” nel Concorso “La scuola per 

Expo”; 

CONSIDERATO che la somma non è stata prevista nel programma annuale 

Il Dirigente Scolastico dispone la seguente variazione al Programma Annuale 2015: 

P03 – VIAGGI D’ISTRUZIONE ENTRATA USCITA 

02/04 – Altri finanziamenti vincolati + 3.448,50  

3/13/1 – Spese per visite e viaggi d'istruzione  + 3.448,50 

 

Decreto N. 12 del 09/10/2015 

 

VISTA la necessità di acquistare licenza d’uso per software Segreteria Digitale e Conservazione digitale; 

CONSIDERATO che nel programma annuale la somma necessaria all’impegno di cui sopra di € 1.256,60 compresa 

IVA 22% non è stata prevista sul conto 3/7/4 nell’aggregato A01; 

Il Dirigente Scolastico dispone di effettuare il seguente storno fondi: 

A01 – FUNZIONAMENTO AMMINISTRATIVO ENTRATA USCITA 



2/3/9 - Materiale informatico e software  - 656,60  

3/2/5 - Assistenza tecnico-informatica  - 600,00 

3/7/4-  Restituzione versamenti non dovuti  + 1.256,60 

TOTALE  0,00 

 

Decreto N. 13 del 10/10/2015 

 

VISTA la comunicazione MIUR prot. 3262 del 25/02/2015 Assegnazione finanziaria di € 173,06 per la realizzazione di 

progetti per una scelta consapevole del percorso di studio e per favorire la conoscenza delle opportunità e degli sbocchi 

occupazionali, ai sensi dell’art. 8 del D.L 104/2013. 

TENUTO CONTO del Progetto OPEN DAY rivolto all’Orientamento Scolastico per le Scuole Sec. di I grado 

dell’Istituto; 

CONSIDERATO che la somma non è stata prevista nel programma annuale 

Il Dirigente Scolastico dispone la seguente variazione al Programma Annuale 2015: 

P04 – Progetti del POF  ENTRATA USCITA 

02/04 – Finanziamenti dello Stato - Altri finanziamenti vincolati + 173,06  

3/8/8 - Altri canoni  + 173,06 

 

Decreto N. 14 del 29/10/2015 

 

VISTA la necessità di riparare Fotocopiatrice Kyocera KM 1620 ubicata presso la Scuola Secondaria di I grado di Mi-

glianico; 

CONSIDERATO che nel programma annuale la somma necessaria all’impegno di cui sopra di € 97,60 compresa IVA 

22% non è stata prevista sul conto 3/6/3 nell’aggregato A02; 

Il Dirigente Scolastico dispone di effettuare il seguente storno fondi: 

A02 – FUNZIONAMENTO DIDATTICO GENERALE ENTRATA USCITA 

2/3/8 - Materiale tecnico-specialistico  - 97,60  

3/6/3 -  Manutenzione ordinaria impianti e macchinari, officine e laboratori  + 97,60 

TOTALE  0,00 

 

Decreto N. 15 del 30/10/2015 

 

VISTO l’incarico prot. 688/A2 del 26/02/2015 conferito alla Sig.ra Leve Rosalba per l'espletamento di Responsabile 

della Sicurezza per la Prevenzione e Protezione degli edifici scolastici;   

RITENUTO necessario liquidare il compenso alla Sig.ra Leve Rosalba; 

CONSIDERATO che nel programma annuale le somme accantonate per le ritenute erariali risultano essere non ade-

guate agli impegni da liquidare  

Il Dirigente Scolastico dispone di effettuare il seguente storno fondi: 

P02 – Scuola Sicura ENTRATA USCITA 

1/10/1 – Incarichi conferiti a personale  - 522,58  

1/10/11 -  Ritenute erariali  + 381,57 

1/11/1 - IRAP  + 141,01 

TOTALE  0,00 

 

Il Consiglio analizzato quanto premesso, delibera all’unanimità dei presenti le variazioni al programma annuale 

2015 come da relazione su indicata. 
 

Punto n. 8: Relazione sull’attività negoziale; 

DELIBERA N. 6 

 
Si passa alla discussione del 8° punto all’ ODG: Relazione sull’ attività negoziale.  

Il DSGA prende parola specificando che l’attività negoziale è di pertinenza del Dirigente Scolastico come da art. 32 

comma 1 del D.I. n. 44/2001 e riferisce che tale attività svolta nell’arco temporale 02/10/2015 al 24/11/2015 è stata in-

centrata sull’acquisto di:  

• Acquisto toner e tamburo per OKI MC851 presso la ditta Copy Abruzzo per € 329,40 (IVA compresa); 

• Acquisto toner e tamburo per OKI MB471 presso la ditta Copy Abruzzo per € 201,30 (IVA compresa); 

• Acquisto Registri Giornale del Professore Scuola Sec. di I grado presso la Ditta Casa Editrice Leardini Guerri-

no per € 65,88 (IVA compresa); 

La scuola ha assunto, altresì, impegni di spesa:  

• Con la ditta TELESTE ITALIA di Curzi Vincenzo per Contratto di Licenza Argo Gecodoc Pro e servizio di 

conservazione sostitutiva per € 1.256,60 IVA inclusa; 

• EURODIZIONI TORINO SRL per Abbonamento rivista Amministrare la scuola anno 2016 per € 80,00; 

• TECNODID SRL per Abbonamento rivista Notizie della Scuola anno a.s. 2015/16 per € 95,00; 



• Mediass SPA per assicurazione Responsabilità civile per € 1.274,00; 

• Copy Abruzzo per riparazione fotocopiatrice KIOCERA KM1620 presso la Scuola Sec. di I grado di Migliani-

co per € 97,60 (IVA compresa); 

• Poste Italiane Spa per servizio di annullo filatelico per manifestazione Open Day 2015 per € 391,75; 

 

L’attività negoziale relativa agli acquisti e alle prestazioni d’opera di cui agli elenchi allegati è avvenuta nel rispetto del-

le disposizioni e delle norme contenute nel Regolamento di contabilità (D.I. n. 44/2001), delle procedure previste 

dall’art. 34 del decreto stesso.  

Il Consiglio analizzato quanto premesso, delibera all’unanimità dei presenti la sua approvazione. 

 

Punto n. 9: Comunicazione adesione a Progetto per l’implementazione del SISTEMA NAZIONALE DI VALU-
TAZIONE e Progetto “ABRUZZO SCUOLA DIGITALE”; 

DELIBERA N. 7 

 
Il Dirigente comunica che l’Istituto si è associato in rete con altre Istituzioni scolastiche della provincia di Chieti per il 

Progetto relativo all’implementazione del SISTEMA NAZIONALE DI VALUTAZIONE e partecipa al progetto “A-

BRUZZO SCUOLA DIGITALE”. Si chiede, pertanto, la ratifica alle suddette adesioni. 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità’ dei presenti. 

Punto n. 10: Delibera vendita piantine associazione “TRISOMIA 21” per beneficenza;  
DELIBERA N. 8 

 
Si passa alla discussione del 10° punto all’O.d.G.: viene presentata la proposta dell’Associazione TRISOMIA 21, che 

da anni propone la vendita di piantine il cui ricavato andrà in beneficienza alla casa-famiglia per ragazzi affetti da tale 

patologia. Si propone la vendita presso l’Istituto di Miglianico nel mese di aprile. 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità’ dei presenti. 

 

Punto n. 11: Varie ed eventuali. 

 
Il Dirigente Scolastico riferisce al Consiglio che il Comune di Miglianico ha chiesto all’Istituto la disponibilità di parte 

dei locali dove ha sede la scuola secondaria di primo grado, per insediare i propri uffici causa ristrutturazione del Co-

mune. Il dirigente informa che una volta raggiunto l’accordo, dopo aver accertato che permangano tutte le condizioni 

relative alla sicurezza per gli alunni e il personale scolastico, con l’ente locale circa i locali che potranno essere concessi 

sottoporrà al Consiglio, che dovrà deliberare in merito, l’opportunità o meno di concedere i locali.  

 

 
Esaurita la discussione dei punti all’O.d.G. il presente verbale viene letto ed approvato seduta stante. 

La seduta è tolta alle ore 18,50. 

 

 
             Il Segretario                                                                                                                    Il Presidente del C.I. 

  f.to    Pastorelli Luca  f.to    Malandra Andrea 

 

 

 
 

 
 

 

 

 


